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国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区

美馬ロータリークラブ週報
２０１２年５月１日 火曜日 Vol.２８９

■ 例会出席者 １７名（会員総数３２名） 出席率 ５３．１％

■ メーキャップ ありません。

■ ゲ ス ト おいでません

■ 会長代理挨拶 川田勝義副会長

今日から五月、風薫る季節となりました。ゴールデンウィークの真っ只中、皆さん仕事に

レジャーにとお忙しい事と思います。早いもので藤野会長年度も後二ヶ月となりました。

やり残した事がありましたら頑張ってやって行きましょう。

ところで、５月と言えば５日は、子供の日、端午の節句です。この節句に欠かせない物

にちまき、と柏餅があります。これは、セットでなければ意味がありません。ちまきは男

性、柏餅は女性を現わしています。関東では、柏餅を蛤のように整形して柏の葉で巻きま

す。又柏の葉は新しい芽が吹くころに散り落ちるそうで、このことを世継ぎに象徴させて

端午の節句菓子として男の子の成長と跡継ぎを望む思いを託したとされています。ちなみ

にこの辺りでは、脇町ではガラタチの葉（サンキライ）学術名は（サルトリイバラ）を使

っていましたが、当店では数年前から柏の葉を使っています。節句には、ぜひ柏餅、ちま

きを召し上がって下さい。当店の麦だんごも本来は、節句のお菓子です。添加物なしの安

心して食べていただける田舎の素朴なお菓子です。

■ 幹 事 報 告 前田豊太郎幹事

◇ 到着週報 … 鴨島ＲＣ、脇町ＲＣ

◇ 到着書類

・ 平成２４年度美馬市日本・中国友好協会総会の開催の案内

◇ 連絡事項

・ 任期、後二ヶ月になりました。出席よろしくお願いいたします。

例会終了後、定例理事会を行います。

■ 委員会報告

◇ インターアクト委員会 山内浩司委員長

次年度、インターアクト実行委員会を立ち上げました。

◇ 親睦委員会 田中義美委員長

・ 会員の誕生月

青木博美君、宇山裕士君、澤田篤也君、長浦保福君、山内浩司君、西岡香君

・ 会員配偶者の誕生月

小田教仁君の奥様、秦健司君の奥様、藤田茂樹君の奥様

・ 結婚記念月

小田教仁君、澤田篤也君、林秀樹君、千葉正樹君

おめでとうございます。

■ 卓 話 ≪地区協議会報告≫

◇ 新世代奉仕…矢野太一君
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≪新世代小委員会活動方針≫

２０１０年よりロータリーの４大奉仕に「青少年奉仕」が加わり、５大奉仕になりま

した。次の時代を担う青少年を育成することは社会の使命であり、その先導的役割をロ

ータリーが担います。新世代活動がロータリーの活動の中で大きな位置を占めると思い

ます。

≪地区内のすべてのＲＣが何らかの新世代活動を行おう≫

インターアクト・ロータアクト・ライラだけでなく、地区での新世代活動に積極的に

参加しましょう。ではどのようなことに取り組めばよいのか？また、他のＲＣではどの

ような活動を行っているのか？よくわからないかもしれません。そこでアンケート調査

を行い、その結果の情報提供を行います。また、今年度以降、新たに取り組むテーマに

ついて提案します。

貧困と児童虐待について。児童への食育教育について。等の活動を考えてはいかがで

しょうか。

◇ インターアクト…山内浩司君

・ 第２２６７０地区内にはインターアクト校が１８校あります。愛媛県７校、香川県

１校、徳島県８校、高知県２校です。

・ 日本の子供の貧困率は１５，７％、７人に１人、３５人学級だったらクラスの中で

５人の子供が貧困の中で暮らしている。貧困率というのは総体的な貧困で、戦争の

頃のように飢餓ということではなく、目安でいうと２人（例えばお母さんと子ども）

世帯であれば年収１５６万を下回る状態で暮らしている割合のことを言います。１

人親の世帯では５０，８％が貧困の中で暮らしている。そんな国で暮らす子供達は、

貧困によって安全や年齢相応の成長発達、健康、教育、居住、食事、意欲、社会性

といったものが奪われていきます。そして、経済的な貧困が虐待に結びついていく

ということがデータから明らかになっています。私たちは虐待のニュースを見るた

びにどうしてそんなことをするのだろうと思うのですが、親の方も子供が憎いとか、

殴りたいとか、虐待をしたくしてしているのではなく、先の見えない孤立だったり、

経済的困難、就労の不安定の中でやり場のないストレスを一番の弱者である子

供に向けてしまう。虐待をせざるを得ないぐらい追いつめられているわけです。

高知でも２年前の南国市の小学校５年生の子供が虐待で死亡した事件が起きました。

◇ ロータリー財団…田中義美君

ロータリーの使命、財団の使命と寄附について。

◇ 社会奉仕…浪越繁男君

活動アンケートを基に行った。吉野川の上流での植林、交流の里等・東北大震災のか

らみで！

■ニ コ ニ コ

青木茂生君、長浦保福君、青木博美君、山内浩司君、宇山裕士君、西岡香君

■ 欠 席 者

石井正司君、上田佳江君、小田教仁君、小野一史君、千葉正樹君、野々村隆君、林秀樹

君、藤田茂樹君、美馬眞澄君、渡川悟君、三好 亘君、吉田宥勝君、藤野章二君、澤田篤

也君、七田義貞君

各会員はメーキャップをお願いします。

■ 次回例会

２０１２年５月８日（火） １８：３０より レストラン西岡

卓話…「地区協議会の報告」参加者


